



Schneider und Fischer verteidigen ihre Kreistitel

Die neuen Schützenkönige mit ihren Prinzessinnen und Rittern (von links): Björn Schneider (Kreisjugendschützenkönig Luftgewehr, SV Tell Lützenhardt), Bettina Fischer (Kreisschützenkönigin Luftgewehr, SV Tumlingen), Sandra Tutzauer

(1. Prinzessin, Sabt. Glatten), Nicolina Mutz (2. Prinzessin, SV Dietersweiler) und Andreas Henne (Kreisschützenkönig, ASC Freudenstadt) mit Kreisjugendleiterin Verena Dengler und Kreisschützenmeister Jürgen Finkbeiner. Foto: Sannert



Stolls besonderer Dank gilt den Ehrenamtlichen

Kurt Stoll nutzte die Gelegenheit, den Ehrenamtlichen zu danken. Das Ehrenzeichen in Silber des Schützenkreises Freudenstadt ging an Andreas Wolf (SV Bösingingen), Helmut Janz, Klaus Kirschmann, Michael Moratti und Nicolina Mutz (alle SV Dietersweiler), Gerhard Schwab, Dorothea Schwab und Ina Walz (alle Sabt. Durrweiler), Inge Kurz, Dietmar Kurz und Benjamin Vogt (alle Sabt. Glatten), Christina Günther (SGi Grüntal/Fruten-

hof), Bernd Maulbetsch (SV Huzenbach) sowie Dieter Beilharz (SV Tumlingen). Das Ehrenzeichen des Schützenkreises in Gold erhielten Martin Höß und Maximilian Mutz (beide SV Dietersweiler). Landesoberschützenmeisterin Hannelore Lange überreichte die Verdienstmedaille in Silber des Württembergischen Schützenverbands an Bettina Fischer, Uwe Fischer und Johann-Christoph Jungkurth (alle SV Tumlingen). Foto: Sannert